
A�erheiligen ist ein Fest für viele Christen in der .

Die Katholiken feiern A�erheiligen jedes Jahr am 1. November.

Sie denken an diesem 

an die Heiligen und Märtyrer ihrer Kirche.

Heilig ist, wer ein besonders christliches 

geführt hat. Märtyrer ist, wer für seinen Glauben gestorben ist.

Am Tag nach  ist ein weiterer katholischer Feiertag: A�erseelen.

An diesem Tag gedenkt man a�er .

Vor a�em erinnert man an diejenigen, die erst im zurück liegenden  gestorben sind.

Möglicherweise haben die Christen im frühen Mittelalter

das  von Nichtchristen übernommen.

Viele Menschen hatten das ,

wenigstens einmal im Jahr gemeinsam an Verstorbene zu denken.

Nach der  haben viele evangelische Kirchen das Fest beibehalten.

Bei den Anhängern von Martin  nennt man es den „Gedenktag der Heiligen“.

Es gibt viele  zu A�erheiligen, die von Land zu Land unterschiedlich sein können.

So kennt man bestimmte  für diesen Tag. In Mexiko ste�t man gern Masken oder

Puppen mit Totenkopf auf. In der  zeigt man dazu Bilder mit vielen Heiligen, die sich

um die Dreieinigkeit versammeln, also Gott- , Gott-Sohn und den Heiligen Geist.

Das Fest Ha�oween 8ndet in der  vor A�erheiligen statt. Ursprünglich ging es auch

dabei um das Gedenken an die . Der Name heißt „der Abend vor A�erheiligen“.

Schließlich wurde daraus ein gruseliges  vor a�em für Kinder.

Quellenangabe: Artikel: Allerheiligen (von Sophie Elisabeth, Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Allerheiligen&amp;oldid=27044


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


